

L'ABCD de l'égalité

N'en déplaise aux marcheurs et aux marcheuses de la manif pour tous, l'école a aussi pour mission de lutter contre les inégalités, notamment celles qui perdurent entre garçons et filles. L'ABCD de l'égalité est fait pour ça.

De quoi s'agit-il ? Il n'existe pas de "théorie du genre" (qui prétend que l'éducation aurait une influence sur l'orientation sexuelle) mais il existe de nombreux travaux dits « *sur le genre* » reposant sur l'idée que les stéréotypes sont sexués (par exemple : un garçon ne peut pas jouer à la poupée, les filles ne sont pas faites pour être ingénieur, etc...). Les stéréotypes sexués donc sont socialement construits et la différenciation sexuelle des places occupées dans la société par les hommes et les femmes n'est pas prescrite par la nature.

Que l'on conteste le fait de mettre en place un dispositif contre les inégalités est déjà, en soi, inquiétant. Que l'on nie les inégalités entre hommes et femmes dans notre pays est absurde et tragiquement rétrograde.

Ce que nous savons de cette expérimentation, c'est qu'elle satisfait au plus haut point parents, élèves et enseignants des écoles impliquées. C'est bien une des missions fondamentales de l'école que de lutter contre toutes les inégalités et toutes les discriminations en apprenant à vivre ensemble, dans le respect de chacun et des différences.